

HUNE Racing Team

NOTA DE PRENSA

MotoGP - 125 c.c.
Circuito de Alcañiz
18 y 19 septiembre de 2010

HUNE Racing, campeonato del mundo de MotoGP

Josep Rodríguez, piloto invitado en 125 c.c.

Alcañiz, 17 de septiembre de 2010.

Josep Rodríguez concluye su primera actuación en el Campeonato del Mundo de Velocidad, en los entrenamientos libres del GP A-Style Aragón que se disputa en el circuito de Motorland Aragón de Alcañiz, Teruel.

El piloto del equipo HUNE RACING ha tenido una actuación dispar en un día muy complicado por las cambiantes condiciones meteorológicas. En el primer entrenamiento libre Josep ha tenido algunos problemas de carburación en su Aprilia 125 GP, y cuando se han conseguido solucionar comenzaron a caer las primeras gotas sobre el nuevo trazado de Alcañiz. De ahí que su posición final, vigésimo octavo clasificado, no haga justicia a sus expectativas reales. En el segundo entrenamiento, realizado bajo la lluvia, Josep ha rodado muy a gusto y sólo una pequeña caída sin consecuencias ha enturbiado la sesión. En esta se ha situado vigésimo quinto.

Mañana se disputará el segundo día de entrenamientos, incluidos los cronometrados en los que el piloto de HUNE RACING luchará por un puesto lo más adelante posible.

Josep Rodríguez:

“Lo de hoy ha sido complicado pero me he visto bien y la moto también, salvo por los problemas iniciales. Mañana, sobre asfalto seco o mojado, saldré a hacerlo lo mejor posible y creo que, por lo que he visto, podré estar alrededor de vigésimo clasificado. El nivel es muy alto entre los primeros, pero el del resto no es mayor de lo que vemos en el CEV, así que a primera vista no impresiona tanto dentro de la pista como en el paddock, donde el montaje es enorme”. Señaló un ilusionado Josep.